

松江五中 学校だより

〒132-0024 江戸川区一之江6-18-1 令和7年5月22日

教
育
目
標

通
常
学
級

6
組

- ・よく学び、深く考えた行動のとれる生徒の育成
- ・心身共に健康で、思いやりの心をもった生徒の育成
- ・責任を重んじ、自主性に富んだ生徒の育成
- ・自分の身のことは自分で処理できる生徒の育成
- ・情緒の安定した、明るく素直な生徒の育成
- ・健康で、頑張りのかき生徒の育成
- ・きまりや約束を守り自立した社会生活の営める生徒の育成

『運動会』『学校公開』のお礼

校長 岡田 隆平

5月20日火曜日、第63回運動会が行われました。当初予定していた17日は、天気予報が前もって雨であることを教えてくれ、当日ではなく早い段階で延期を決めました。17日の早朝、実施する・実施しないを迷うことなく、2日間子どもたちとグラウンドに体をゆっくり休める休息日が生まれ、火曜日の運動会はパワーが充電された状態で競技や演技ができると、前向きにとらえることができました。

今年のスローガンは、『笑う門には勝ち来たる ～笑顔で終われる運動会～』です。今年度早い時期から運動会実行委員が主体となって進めてきました。各学年練習や全体練習、予行練習では、前に立ち、大きな声で呼びかけ、練習がスムーズにいくように、そしてうまくいかなかったときには、話し合い改善を呼びかけ、全体が正しい方向へ進むように、リードしてくれました。中でも3年生は、開閉会式の司会、選手宣誓、諸注意、ラジオ体操、松ゴリ☆エクササイズ☆、元祖松五体操で見本として、全校生徒を引っ張ってくれました。松江五中は、他の学校にはないオリジナルな体操・演技があり、保護者や来賓の方が楽しみにしている見どころとなっています。それらは普段、保健体育の授業で日常的に行われています。

運動会の運動ではない取り組みとして、もう一つが応援旗です。準備期間の関係で3年生と6組、生徒会だけの制作となりましたが、どれも躍動感あふれる思いが詰まったインパクトのある応援旗を作成してくれました。ここでも松五生としての伝統がしっかりと受け継がれています。

『松江五中の運動会は生徒が作る』この考えのもと、心得五箇条というものがあり、練習・本番ではそのすべてが満たされていました。五箇条の一つに『いつも元気に大きな声を出し、全力で競技する』という項目があります。言葉通りどんな練習でも手を抜かず全力で取り組みました。体操の演技も恥ずかしがらずに手の指先、足のつま先まできれいに演技しようと意識していました。また、五箇条五つ目は『礼儀正しく敵味方なく声援を送る』です。競技中でも終わっても、健闘を称えあいお互いに優しい言葉をかけていました。松江五中が目指す究極の温かい学校へ確かな一歩となりました。平日にもかかわらず大変多くの皆様にご参観いただきとてもうれしく思っております。



前週10日は、今年度最初の学校公開土曜授業を行いました。進路説明会、部活動保護者会、6組宿泊学習説明会など内容は盛りだくさんでしたが、こちらも多くの皆様にご参加いただきました。松江五中に関心を寄せ、いつも見守ってくださっている保護者の皆様、地域の皆様へ感謝いたします。お忙しい中ご来校いただきありがとうございます。保護者、地域の皆様には、引き続き松江五中の教育活動にご支援ご協力よろしくお願い申し上げます。



表彰



○バドミントン部

【春季区民大会】

・男子 団体 第3位

・女子 シングルス 第3位



○ソフトテニス部

【春季区民大会】

・男子 第5位

・女子 団体 第3位

○陸上部

【第88回東京都陸上競技選手権大会】

・走り幅跳び 第8位



◆行事予定【5月～6月】

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
5/19	月	振替休業日	2	月	朝礼
20	火	運動会予備日	3	火	
21	水	職員会議 避難訓練	4	水	区中研(領域)
22	木	歯科検診 専 SC	5	木	学校安全衛生委員会 SC
23	金	教育実習終 眼科検診 腎臓検診	6	金	脊柱側弯検診(1)
24	土		7	土	科学センター開室式
25	日	避難所開設訓練 南部町会訓練	8	日	
26	月	生活アンケート 中	9	月	体力テスト始 ステイワーク始
27	火		10	火	安全指導
28	水	修学旅行(3)	11	水	職員会議
29	木	修学旅行(3) SC	12	木	SC
30	金	修学旅行(3)	13	金	
31	土		14	土	
6/1	日	夏季総体始	15	日	ステイワーク終